

## PTA 奉仕作業、資源ごみ回収、ありがとうございました。

○8月26日(日)、2回目のPTA奉仕作業がありました。今回もたくさんの方に御協力いただきました。今年の夏は例年に比べて暑く、雑草も多く生えてしまいました。PTAの皆様のご協力で雑草をきれいにすることができ、大変ありがたかったです。

○生い茂った草を刈るために、ご自宅の草刈機を持ってきていただいて草を刈ってくださっています。本当にありがとうございます。



奉仕作業



資源ごみ回収

○また、9月2日(日)には、PTA資源ごみ回収がありました。前日からの雨で実施が危ぶまれましたが、多くの方のご協力で実施することができました。PTAの皆様はもちろん、自治会の皆様のご協力がいつもありがたいです。

○別紙で通知・回覧いたしました。資源ごみ回収で、184,188円の収益を得ることができました。益金は子どもたちが家庭学習で使う「自主学習ノート」など、子どもたちの教育のために活用させていただきます。ありがとうございました。

## 山地防災講習会がありました

○9月5日(水)、県南環境森林事務所などの森林に関わるお仕事をしている方をお招きし、山崩れなどの危険性を知り、自分の身を守るための「山地防災講習会」がありました。

○まず、山崩れ、土石流、地すべりの様子を実際のビデオで見て学びました。これらの山地災害の実際の映像を見て、子どもたちは驚いていました。

○その後、山崩れと土石流を再現した模型をもとに、身を守るための工夫についてお話がありました。子どもたちは模型を触って、山地災害の怖さを学んでいました。



映像で、見て学ぶ



山崩れの模型で学ぶ



土石流の模型で学ぶ

○山地災害から身を守るためには、危険な場所を確認しておき、いざとなったら安全な経路で避難場所(真名子地区は本校と夢ホール)に避難できるように準備しておくことが大切です。また、水や食料、衣類などの非常持ち出し品を準備することが必要です。

○いつ災害が起こるかわかりません。将来の真名子地区を守るのは子どもたちです。「災害から真名子地区を守る」心構えが育つよう、今後も指導していきます。

## 9月29日(土)は運動会

○9/29(土)は運動会です。実施の場合は6時15分に花火を打ち上げます。(延期の場合、花火は上がりません。運動会は翌日となります。)

○今年もPTA種目、敬老種目を予定しています。多くの方のご参加をお待ちしています。

○今年は熱中症のニュースが多くみられました。運動会当日、子どもたちに熱中症が心配される場合は、プログラムを一部変更して実施します。あらかじめご了承ください。

